

# KABAR TERBARU

## Kerjabakti Bersama Warga, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Serahkan Kontribusi Nyata untuk Kesejahteraan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 28, 2023 - 13:33



*Kerjabakti Bersama Warga, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Serahkan Kontribusi Nyata untuk Kesejahteraan Bersama*

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, mengapresiasi kegiatan kerjabakti bersama warga Desa Sukamaju yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, dan Babinsa SERDA DENI FAJAR. Pada hari Kamis, tanggal 28 Desember 2023, pukul 08.45 Wib, kegiatan ini berlangsung di Kp. Cinyumput Rt 03/05 Desa Sukamaju Kec. Nyalindung Kab. Sukabumi.

Dalam sambutannya, Kapolres menyatakan, "Kerjabakti ini adalah contoh nyata sinergi antara aparat kepolisian, TNI, dan warga masyarakat dalam membangun lingkungan yang aman dan sejahtera. Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta seluruh warga Desa Sukamaju."

Kegiatan kerjabakti ini fokus pada pengumpulan batu di sungai untuk membangun tanggul batas tanah warga dengan sungai, bertujuan agar tidak terjadi longsor saat hujan atau aliran sungai meluap. Sementara itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan terkait kepedulian terhadap ekosistem sungai, larangan menjual batu sungai, dan ajakan untuk merayakan pergantian tahun dengan aman di rumah.

Dalam konteks keamanan, Kapolres menyoroti himbauan untuk mengaktifkan kembali Satkamling guna mencegah tindak pidana. "Partisipasi aktif warga melalui Satkamling sangat penting dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar," katanya.

Kapolres juga menekankan program *AA DEDE PRESISI* sebagai pedoman dalam memberikan pelayanan yang agamis, aman, disiplin, empatik, dialogis, efektif, dan efisien kepada masyarakat. Kegiatan berjalan dalam situasi aman dan kondusif.

Hormat kami, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom.